

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
Grand Prix Elites Dames Ligue PACA
Golf d'Opio Valbonne – 20 février 2022

Monsieur le Directeur du golf, (Alexis DAVET – Florent HONORE)
Monsieur le Président de l'Association sportive (Dominique MOUY)
Messieurs les maîtres du jeu équitable et garants des règles (Jean GHIBAUDO et Michel GROLEAU)
Madame Aurélie ULIVIERI, directrice de la Ligue
Mesdames et mesdemoiselles les championnes,

Cette semaine, la ville de Nice fête son carnaval sous le rythme des corso et des batailles de fleurs. Ici à Opio Valbonne, pendant 3 jours, à l'occasion de ce Grand Prix Dame catégorie Elite de la Ligue de golf de la région Sud Provence Alpes Côte d'Azur, nous avons célébré l'élégance du golf féminin et la parade des swings coups de coeur et des approches aux parfums subtils délivrés par la fine fleur des meilleures joueuses de golf de France.

Pour recevoir un Grand Prix, il fallait un grand club, j'oserai dire un lieux d'exception, le golf d'Opio Valbonne a répondu à cette attente mêlant l'excellence de l'accueil à l'harmonie d'un parcours inspiré et inspirant, le tout, dans un contexte climatique des plus cléments.

Pour recevoir un Grand Prix, il fallait une grande organisation, la direction du club associée à la ligue a offert, sans hors limite, une prestation efficiente et, discrète à la fois, dans la gestion du tournoi tandis que le corps arbitral, avec tact et diplomatie, a permis aux compétitrices de se sublimer en toute équité sportive.

Pour recevoir un Grand Prix, il fallait un plateau de grandes joueuses par le talent. Je voudrais remercier, et le mot est faible, toutes celles qui ont enchantée cette édition de charme à la recherche de la perfection et de la performance. A l'issue de ces trois journées d'épreuves certaines mériteront d'être dans la lumière mais, au final, c'est le golf au féminin qui sort victorieux, ce soir.

Vive le Golf, vive le golf féminin.
Merci de votre attention.
Place au palmares

« seul le prononcé fait foi »

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Président de la Ligue régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
Golf de Valescure – 26 mars 2022
Inauguration de l'école handigolf

Madame la Sénatrice Françoise DUMONT,
Monsieur le Maire de Saint Raphaël, Frédéric MASQUELIER,
Monsieur Hervé CHIRON, Adjoint au quartier de Valescure
Monsieur Jean Jacques DURAND, Propriétaire Najéti
Monsieur, Jean Pierre LEJEUNE, Président de l'Association sportive
Mesdames et messieurs,
Chers amis valides et non valides

Merci de me permettre de m'exprimer devant vous en ma qualité de Président de la Ligue de golf de la Région Sud Provence Alpes Côte d'Azur mais aussi au nom de Anne REICH, la Présidente du Comité de golf du Var.

Pour être bref, je voudrais vous exprimer ma fierté à l'occasion de l'inauguration officielle de l'école handigolf de Valescure. Fierté d'autoriser des personnes en situation de handicap à pouvoir accéder à la pratique d'une discipline sportive exceptionnelle dans un environnement naturel tout aussi extraordinaire. C'est la vocation de la fédération française de golf de soutenir toutes les initiatives locales qui visent à réduire les inégalités d'accès à une activité physique et à favoriser l'intégration sociale et psychique de tous. Aujourd'hui, être handicapé et pratiquer du golf c'est possible...

Ensuite, je voudrais adresser des remerciements à tous les acteurs de cette belle réalisation, évidemment, l'association sportive de Valescure au travers de sa commission paragolf mais aussi tous les autres partenaires, le Conseil départemental du Var au travers du Comité de Golf du Var et du Comité du Sport adapté du Var, l'Association nationale handigolf et, bien sûr, l'académie d'enseignement de Valescure qui a besoin de votre générosité pour dispenser les cours gratuits. Faites, donc, un don à titre individuel ou au titre de votre société, vous bénéficierez d'une réduction fiscale de 60 à 66%.

Je souhaite longue vie à cette école handigolf qui permettra au handicap de swinguer à Valescure.

Merci de votre attention.

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
Sélection championnat de Ligue séniors Dames – 4 balles
Trophée Patricia DREHER - Golf de Frégate Provence – 6
sept 2022

Mesdames,

Je suis très heureux, cette année, que la ligue de golf Provence Alpes Côte d'Azur ait pu renouer avec cette compétition sénior dame par équipe que nous n'avions pas programmée depuis 2019.

Nous avons décidé, en souvenir de l'une des nôtres trop tôt disparue, de baptiser cette compétition du nom de Patricia DREHER qui a beaucoup contribué à soutenir le golf en général et celui des femmes en particulier à la Ligue mais aussi au Comité de golf des Alpes Maritimes et au sein du club de la Grande Bastide où se triendra la finale. Nous avons, en cet instant, une pensée pour elle.

Je voudrais évidemment remercier les 32 joueuses constituées en 16 équipes :

- D'avoir joué un jeu « à par » avec intelligence parce que pour faire des birdies, il faut un QI renouvelé (cui-cui) ;
- D'avoir démontré que le golf féminin c'est comme Cindy c'est Crawford (trop fort) ;
- D'avoir placé de l'élégance et de la poésie à tous les étages notamment dans vos swings qui sont des coups de cœur à chaque fois.

Place, maintenant, au palmarès des 8 équipes qualifiées pour poursuivre les rencontres en match play de notre Trophée Patricia DREHER.

Merci de votre attention.

Seul le prononcé fait foi

Dialogue des territoires de la Transition Ecologique
Ligue Provence Alpes Côte d'Azur
8 septembre 2022
Golf de Terre Blanche

Merci Jean Marie pour ce mot d'accueil tout en modestie vis-à-vis de la qualité des infrastructures, des prestations et des résultats sportifs de l'un des plus beaux golfs de France, d'Europe voire du monde. et Merci à François VAUGOUDE, Président du Terre Blanche Hôtel spa resort d'avoir accepté de nous recevoir pour cette manifestation intitulée « Dialogue des territoires sur la Transition écologique du golf » version Ligues Corse et Provence Alpes Côte d'Azur.

Merci à la ffgolf et notamment à sa vice-Présidente, Sylvianne VILLAUDIERE, d'avoir impulsé un tel événement, de manière déconcentrée, sur les enjeux environnementaux qui concernent la filière golf. Sujets, sans jeu de mots, d'actualité brûlante mais aussi préoccupation d'avenir impérieuse. Si nous avons subi quelques attaques injustes, ces derniers temps, nous sommes heureux de constater que les médias s'intéressent aujourd'hui au monde du football et du PSG plutôt qu'au golf...

Merci aux autorités, institutionnels et élus de la région qui ont répondu à notre invitation. Permettez, sans être exhaustif, que je cite :

- Mr Hervé LIBERMAN , Président de la Commission sport et préparation des JO de la Région, qui représente le Président de la Région, Renaud MUSELIER. C'est un ali qui cumule aussi les fonctions de Président de la Conférence régionale du sport et la Présidence du Comité régional olympique et sportif ;
- Mr Camille BOUGE, maire de la commune de Tourrettes, toujours présent pour défendre la cause du golf ;
- Mme Betty DINSDALE, du Conseil départemental du Var qui représente le délégué aux sports, à la culture et à la jeunesse ;
- Mme Emilie LEFUR qui représente le Président de l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie, ADEME ;
- Mr Philippe PIERRON qui représente l'Agence régionale de l'eau.

Merci à tous les intervenants de la journée et notamment les représentants du ministère des sports et celui de la transition énergétique qui seront en vidéo conférence avec nous.

Enfin et surtout, un merci chaleureux à tous les directeurs de golf et intendants de parcours qui sont présents, en nombre, aujourd'hui. Nous sommes 80 personnes, 35 clubs de la ligue sont représentés et j'adresse, tout, particulièrement, ma reconnaissance aux 20 intendants de parcours qui nous ont rejoint.

Voilà, j'ai satisfait à ma démarche protocolaire.

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
CHAMPIONNAT DE FRANCE PAR EQUIPES
3^{ème} DIVISION NATIONALE D MESSIEURS SENIORS
Golf de Valgarde - 23 septembre 2022

Monsieur le directeur général de la Sagem, Charles IGNATOFF,
Madame la directrice du golf de Valgarde, Ilham BENHIDA
Monsieur le Président de l'Association Sportive, Guy POMET,
Messsieurs du Corps arbitral, Thierry PEYSSON,.....
Mesdames, Messieurs, Chers amis,

Très humblement, je suis, ce soir, l'interprète du Président de la Fédération Française de golf, Pascal GRIZOT, pour adresser quelques mots, comme le veut la tradition et l'usage, à l'occasion de la clôture des deux journées de la phase de qualification du championnat de France par équipes 3^{ème} division D Messieurs Séniors.

A ce titre, je salue, d'abord, la fine fleur des 16 équipes qui sont venues, parfois de loin, défendre les couleurs de leur clubs en région Sud Provence Alpes Côte d'Azur. Vous le savez, a n'en pas douter, c'est l'une des plus belles régions de France mais surtout une authentique terre de golf ou l'on célèbre, depuis des lustres, la religion de la petite balle blanche et l'évangile du swing selon Saint Andrew...

Je voudrais, évidemment, remercier le golf de Valgarde, qui a accepté de recevoir ce championnat et de respecter le cahier des charges exigeant fixé par la ffgolf. Vous le savez, aussi, il devient difficile de pouvoir compter sur des clubs ouverts à l'organisation de compétitions fédérales et proposant des prestations raisonnables en matière d'accueil, de restauration et de préparation du parcours. Dans ce domaine, Valgarde a relevé le défi malgré le contexte post sécheresse que toute la France a connu. Je vous demanderais une salve d'applaudissements pour les dirigeants et les équipes de ce club et notamment le staff des jardiniers.

Pour être complet sur la réussite d'une telle manifestation, il convient, également, de s'assurer que plusieurs autres planètes soient alignées. D'une part, celle du corps arbitral qui doit scintiller pour garantir la jouabilité du parcours et la bonne allure des parties. D'autre part, l'engagement des bénévoles de l'Association Sportive dans les tâches essentielles que sont le startering, le recording ou la gestion informatique. Enfin, la dernière planète à s'aligner c'est celle de la capricieuse météo, dont le curseur reste déterminant pour apporter le sacre à quelques uns ou le massacre à certains autres...

Pour finir, au nom du Président de la Fédération française de golf, Pascal GRIZOT, je voudrais remettre ce modeste souvenir fédéral à la directrice du Golf de Valgarde pour la remercier d'avoir accueilli ce Championnat de France en respectant magnifiquement le cahier des charges imposé.

Il est temps, maintenant, de se pencher sur les résultats en vous rappelant que les séniors c'est comme le bon vin, ils ne vieillissent pas, ils s'élèvent....

Merci de votre attention

« Seul le prononcé fait foi »

Discours du Président
Championnat de France Interclubs par équipes
Promotion Séniors Sud Est
Golf de La Cabre d'Or – 23,24,25 sept 2022

Mr le Directeur du golf de La Cabre d'Or, Yanick JACQUET,
Mme la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI,
Mrs du corps arbitral,
Chers amis golfeurs et capitaines d'équipes,

Les dieux du ciel ont été favorables au Championnat de France Interclubs par équipes promotion séniors Sud Est. Sans doute, les prières à Saint Andrew et les offrandes de la Cabre d'Or ont-ils permis d'éviter la pluie.

(Nous savions que le golf était un sport d'humilité, nous savons maintenant que c'est, aussi, un sport d'humidité qui permet aux meilleures graines des équipes de promotion du Sud Est de croître vers le la 4^{ème} division.)

Je me réjouis, donc, de pouvoir saluer les séniors des 21 équipes qui, parce qu'ils ont atteint l'âge d'or, ont, nécessairement, performé sur le golf de grande valeur de la Cabre d'Or...

Au terme, de la phase de qualification de ce Championnat de France interclubs par équipe sénior messieurs, je dois m'acquitter de l'obligation et du plaisir de prononcer des remerciements.

Savoir dire merci, plus qu'un signe de politesse et de bon usage, c'est exprimer sa reconnaissance et sa gratitude à l'égard de celles et de ceux qui ont œuvré en donnant de leur temps, de leur talent, de leur gentillesse pour la réussite de ce championnat. Permettez que je cite, à cet égard, la direction du club, autour de son directeur Yanick JAQUET et toutes ses équipes notamment l'accueil, la restauration et, évidemment, le travail remarquable réalisé par l'équipe du terrain dans un contexte post sécheresse qui a frappé toute la France. J'adresse, une mention spéciale, au corps arbitral en associant la directrice de la ligue pour sa collaboration toujours efficace.

En m'adressant, maintenant, aux joueurs, je voudrais les remercier de s'engager pour la défense des couleurs de leur club, certes, avec des fortunes diverses mais toujours avec la conviction que les séniors c'est comme le bon vin, ils ne vieillissent pas, ils s'élèvent... Pour autant, si la phase qualification a vu le sacre de certains, méfiez-vous de la phase finale des matchs play qui peut se conclure par un massacre chez d'autres.

Pour finir, au nom du Président de la Fédération française de golf, Pascal GRIZOT, je voudrais remettre ce modeste souvenir fédéral à la directrice du Golf de Valgarde pour la remercier d'avoir accueilli ce Championnat de France en respectant magnifiquement le cahier des charges imposé.

Pour ceux qui le souhaitent, je vous donne rendez-vous sur les trophées séniors de ligue qui auront lieu en octobre sur les golf de Saumane et de Manville. Inscription en ligne sur le site internet.

Merci de votre attention.

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Président de la Ligue de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
Sénior Tour Paca
Golf d'Aix Marseille – 27 sept 2022

Monsieur le Directeur, Pascal DELORME,
Mesdames et Messieurs, chers amis golfeuses et golfeurs,

Après Digne les Bains et Gap Bayard, le Sénior Tour Provence Alpes Côte d'Azur a posé ses valises sur le plus ancien golf des Bouches du Rhône, installé dans la plaine des Milles entre les deux capitales bucco-rhodaniennes, Il s'agit du golf Club d'Aix Marseille.

Evidemment, je voudrais, en priorité, remercier les dirigeants de ce club de nous accueillir à savoir le président Antoine RABUEL et le directeur Pascal DELORME. J'en profite pour remercier toutes leurs équipes pour l'accueil réservé, la restauration proposée et bien sûr la qualité du parcours préparé. Encore une fois, comme Cindy, elles ont été « Crawford ».

Si pour une fois, le vent ne s'est pas invité pour la fête, les 62 compétitrices et compétiteurs ont, néanmoins, pu s'exprimer, en configuration compétition, sur un parcours salué pour son excellence. Lorsque je dis « s'exprimer » cela ne signifie pas, nécessairement, « performer » si je m'en tiens aux résultats. Certes, il n'y a pas d'âge pour jouer au golf et se faire plaisir et il n'y a, en réalité, « du swing au putt qu'un fairways à franchir », mais pour certains les défis ont été immenses. Il y a, parfois, trop de sable dans les bunkers, parfois le stress fait écrire sur le green des virgules au lieu de marquer le point. C'est un défaut d'ancrage comme pourrait le dire mon imprimeur. Avec des balles perdues, certains râleurs impénitents « Titlest » aller vers le hors limite. Il est vrai qu'un petit par c'est un grand pas pour un sénior. Pour eux, les birdies, réclament de l'intelligence ou un QI renouvelé en faisant cui, cui... Mais comment renouveler le logiciel et trouver les clés et le trousseau de clés du succès ou, encore, comment maîtriser la mélodie du golf et ses multiples couplets. Par petites touches, sans doute, en évitant les TOC, troubles obsessionnels compulsifs et en repoussant les douleurs musculaires d'apparition retardée plus communément appelées courbatures. Bannir la culture de la vitesse en privilégiant l'apaisement et la sérénité. Il s'agit d'afficher, en toute circonstance, la bonne humeur tout en sachant apprécier, avec humilité, les matins enchantés et les promenades bucoliques que nous offre la pratique de notre belle discipline. En sommes ne pas se plaindre quand on est du bon côté du gazon.

Sur ces bonnes paroles, je vous donne rendez-vous pour la prochaine étape du Sénior Tour, au golf de Beauvallon le d'ici là prenez soin de vous

Merci de votre attention et place aux résultats.

« Seul le prononcé fait foi »

Discours du Président
Finale Trophée Patricia DREHER
Golf de la Grande Bastide – 11 octobre 2022

Mr le Directeur du golf de la Grande Bastide, Alexis DAVET et son Directeur sportif, Florent HONORE

Mr le Président de l'Association Sportive, Patrick HOFFMAN,

Mon cher Freddy, mari de Patricia DREHER

Chères amies,

Mes biens chères sœurs, à l'occasion de ce 11 octobre 2022, en cette journée de la Saint Firmin, où l'on célèbre l'anniversaire de Jean Jacques Goldman et de Gérard Darmanin, je suis ravi, de pouvoir clôturer, avec vous, ce Trophée Patricia DREHER sur les terres mêmes qu'elle affectionnait tant et à quelques lieux de l'endroit où elle repose en paix. Patricia apprécierait, je n'en doute pas, que cette compétition, qu'elle avait initiée, perdure aujourd'hui. Comme un symbole, la finale de ce Trophée 4 balles dames séniors se tient un mois réputé rose pour soutenir une grande cause internationale consacrée à la lutte et à la prévention contre le cancer du sein, notamment. Nous avons, à cette occasion, une pensée solidaire pour toutes celles qui sont touchées par cette maladie et qui, comme elle pendant plusieurs années, continuent à se battre avec courage pour vivre ou plutôt survivre.

En mémoire de cette belle et grande âme qu'était Patricia, il fallait une Grande Bastide, un grand soleil et de grandes joueuses séniors, en équipes constituées, pour achever l'édition 2022. Bravo aux 8 équipes d'avoir joué le jeu avec élégance et bravo, évidemment, aux championnes du jour. Je compte sur vous pour faire de la publicité sur cette épreuve pour qu'en 2023 nous puissions regrouper plus d'une trentaine d'équipes lors de la phase qualificative.

Merci de votre attention.

Place aux résultats

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
TROPHEE SENIOR 2 de la LIGUE
Golf du Domaine de Manville – 19 octobre 2022

Monsieur le Directeur général du Domaine de Manville, Jérémie PICOT et son directeur du golf, Max ACKERER,
Monsieur le Président de l'Association sportive du Golf et ses bénévoles
Mesdames les Arbitres, Fatima BARBATE et Claude PASCAL
Madame la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI
Chers amis,

Je voudrais, avant toute chose, adresser à Monsieur Patrick SAUT et à son épouse Edith, les propriétaires du Domaine de Manville, tout notre réconfort après les terribles épreuves qu'ils ont subies, il y a tout juste un mois, sur l'ensemble de leur infrastructures. La tornade de pluie qui a inondé les lieux au moment même où la France entière connaissait une canicule inédite, a laissé des traces notamment sur le parcours mais elle a permis de démontrer l'extraordinaire mobilisation de tous les acteurs de cet endroit magique. Grâce à eux, aujourd'hui, les 5 étoiles de ce resort brillent à nouveau dans le ciel de Provence.

Mesdames, Messieurs, je vous demande un tonnerre d'applaudissements pour tous les personnels et bénévoles de ce prestigieux club.

En revanche, sur le terrain, pendant les deux tours de ce Trophée Sénior 2 de la Ligue de Provence Alpes Côte d'Azur, je ne suis pas sûr que les 52 compétitrices et compétiteurs aient tous brillé de mille feux dans la maîtrise de leur art et de leur swing. Je dirai, plutôt, qu'ils ont donné dans la sobriété énergétique, à faible intensité pour la performance mais avec une facture, au final sur les scores, pour le moins, conséquente. Quoi qu'il en soit, ils ont pu s'accorder une promenade bucolique, qui n'a pas de prix, entre les oliviers bien taillés et les rochers en chapelets. Avec sagesse, ils laissent à d'autres la couronne de lauriers, les chants de triomphe, les cœurs de la 9^{ème} symphonie, pour eux, pas de trompettes mais, peut-être, par hasard, le champignon orangé mais mortel de l'olivier.

Avant de consacrer les vainqueurs de ce Trophée, il convient de remercier les vraies « légendes » de Manvilles qui ont concouru à la réussite de ce trophée Sénior 2. Tous ceux qui ont démontré un accueil et un service au client de qualité. Tous ceux qui ont proposé un terrain bien préparé. Tous ceux qui ont contribué, avec rigueur et doigté, à la bonne gestion de l'épreuve depuis l'arbitrage en passant par l'administration informatique, la communication ou le recording... Remerciements, enfin, à ceux que je n'ai pas cités.

Je ne voudrais pas conclure mon propos sans vous rappeler la chance partagée et le plaisir apprécié que nous avons eu, malgré nos rides de caractère et nos âges avancés, d'entendre, encore une fois, ici sur le parcours du Domaine de Manville, la mélodie du golf et ses multiples couplets et d'avoir pu nous embarquer pour un voyage de rêve avec les Alpilles pour horizon.

Merci de votre attention.

<p style="text-align: center;">Discours du Président Octobre Rose Golf du Luberon – 23 octobre 2022</p>
--

Mmes et Mrs les dirigeants du club du LUBERON,
Mr le Président du CD 04, Gilles MINIAOU et son épouse,
Mmes et mrs les représentants du département des Alpes de Haite Provence, de la CPAM et de la
Ligue contre le cancer
Madame la Présidente de l'association SOS Cancer du sein, Barbara PROT,
Mesdames messieurs les donateurs,
Chers amis,

Je suis ravi de prendre la parole à l'occasion de cette manifestation organisée pour soutenir cette grande cause internationale consacrée à la lutte et à la prévention contre le cancer du sein.

Evidemment le mois d'octobre n'est pas nécessairement rose pour toutes celles qui sont touchées par cette maladie et pour qui, vivre c'est plutôt survivre. Et pourtant, collectivement, nous devons encourager tous ceux qui agissent, tous ceux qui, sans jeu de mots, « seinvestissent », dans des initiatives au profit de la recherche médicale et scientifique et pour sensibiliser au dépistage précoce.

C'est pourquoi, aujourd'hui, je souhaite faire part de mon admiration et de mes remerciements à ceux qui servent cette cause, à tous ceux qui ont organisé ce Scramble mixte, ici, au Luberon mais, aussi, à tous les joueurs et joueuses qui portent le symbolique ruban rose de cet événement.

Félicitations pour votre engagement au service de cette magnifique action sociale et solidaire.

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
TROPHEE SENIOR LIGUE PACA
Golf de Saumane – 21 et 22 octobre 2022

Monsieur le directeur et propriétaire du Golf de Saumane, Jean GARCIA
Monsieur le président de l'Association sportive, Vincent MORAZZANI et ses bénévoles
Messieurs les arbitres Jean Pierre CAILLOT et Olivier BOUCHARLAT,
Madame la Directrice de la Ligue de golf, Aurélie ULIVIERI,
Mesdames, Messieurs les séniors,

Cette année, sur le golf de Saumane, à l'occasion de l'édition 2022 du Trophée sénior de la Ligue Provence Alpes Côte d'Azur, nous avons rendez-vous avec des coups de vent à faire souffrir tous les séniors jusqu'à la folie. Plus encore, la pluie en fontaine de Vaucluse s'est invitée dans la partie à faire flamber des enfers à chaque swing. Enfin, les hordes de sangliers, nuitamment, ont labouré les fairways à faire jurer tous les jardiniers du coin.

Et pourtant, 85 compétitrices et compétiteurs, fondus de la petite balle blanche, se sont embarqués dans cette galère et ils ont fait trembler la foudre de leur driver, le geste raccourci avec sagesse, la trajectoire basse bien maîtrisée et l'analyse de la ligne de putt toujours aiguisée. Au final, quelques soient les intempéries, comme le chêne, le sénior peut plier mais il ne rompt pas. Il tire les bords face au vent déchaîné, il exploite savamment les branches des arbres pour se recentrer plein fairways, rustique, il ne manifeste aucun vague à l'âme et sait maîtriser toutes les avaries pour atteindre l'embellie. En grand philosophe, il attend le deuxième tour, pour des lendemains qui chantent l'accalmie et le beau temps. Bravos mesdames et messieurs pour tout cela. A la manière de Michel Sardou, on vous aime comme on ne vous a jamais aimé.

Je voudrais si vous le permettez, adresser quelques remerciements à ceux qui ont contribué à la réussite de ce Trophée. Evidemment, le club de Saumane qui sous les armoiries du gerfaut des Alpilles, a été à la hauteur d'un service au client de grande qualité, tant à l'accueil qu'à la restauration ou sur le terrain sous l'autorité de Jérémie RIPERT. J'exprime également ma connaissance au corps arbitral pour leur talent avéré et leurs interventions avisés du lever au coucher du jour. Enfin, un mot pour saluer le travail toujours remarquable et apprécié de la directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI. Salve d'applaudissement pour eux.

Et merci de votre attention.
Place au palmares

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
Sénior Tour PACA - 4^{ème} étape
Golf de Beauvallon – 31 octobre 2022

Monsieur le Président de Société Anonyme des Fairways de Beauvallon, François MICHEL,

Madame la Présidente de l'Association sportive du Golf de Beauvallon, Fabienne ROUET

Madame la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI

Mesdames, Messieurs les 71 artistes aventuriers,

Dans les objectifs opérationnels de la Ligue de Golf de Provence Alpes Côte d'Azur, il y a la volonté de développer, intensément, la pratique du golf en compétition pour le plus grand nombre. Plus de 70 épreuves fédérales arbitrées sont planifiées mais aussi, des animations plus conviviales, sans droits fédéraux, comme le Trophée Patricia DREHER pour des équipes dames séniors de club et notre Sénior Tour Paca, initié, en son temps, par le regretté Michel FEVRE.

Cette politique sportive porte, incontestablement, ses fruits puisque la Ligue enregistre chaque année d'excellents résultats, sur tous les tableaux, en équipes de clubs et en individuel. Pour s'en convaincre,

- voyez les 4 équipes de club messieurs qui gravitent en 1^{ère} division nationale sur les 12 sélectionnées, et les 4 équipes dames sur 12 en 1^{ère} division nationale,
- voyez la performance de l'équipe messieurs de Cannes Mougins qui gagne non seulement la Coupe de France mais aussi la Coupe d'Europe au Portugal,
- Voyez le titre de vice championne de France de l'équipe sénior dame de Saint Donat,
- voyez la place de 2^{ème} obtenu par l'équipe de la ligue au Championnat fédéral golf d'entreprise, et la 1^{ère} place de Cannes Espace lors du Championnat de France de Pitch and Putt,
- voyez la composition des équipes de France au Championnat du monde amateur avec des joueurs formés en PACA comme Tom VAILLANT et Martin COUVRA ou Maïlis LAMOUR,
- voyez la place de vice championne de France de notre équipe U12 lors de l'Interligue, la semaine dernière, à Orléans Limère, en 4 ans c'est la 3^{ème} fois que nous atteignons ce résultat,
- voyez, ces derniers jours, le titre de championne de France cadettes de Carla BOURDEAUX de Valcros, le titre de vice championne de France minimes de Laura NEPPER de Valescure, et, le titre de vice champion de France Minime de Rafael BOBO-LLORET de Cannes Mougins auquel il faudrait ajouter le titre de vice champion de France des U12 de Antoine JOLY de la Bastide de La Salette en juillet dernier au golf du Gouverneur,

Nous ne sommes pas peu fiers de ces résultats que nous voulions partager avec vous, aujourd'hui. Notre Ligue, 4^{ème} par le nombre de licenciés, par le nombre de jeunes de moins de 19 ans, par le nombre de structures golfeuses ou par le nombre d'association sportive d'entreprise, est incontestablement une ligue pépinière de champions et de championnes. C'est l'aboutissement d'un travail collectif dans les écoles de golf, dans les clubs, dans les comités départementaux ou à la ligue au sein de la commission sportive.

Mesdames, messieurs les séniors, à votre niveau, vous contribuez, aussi, à cette réussite ne serait ce que par votre participation financière aux épreuves du Sénior Tour de Provence Alpes côte d'Azur. Merci, sincèrement, de votre apport qui est un véritable coup de

pouce au soutien de nos jeunes espoirs

Mes remerciements s'adressent également à tous les clubs qui nous accueillent et notamment le golf de Beauvallon qui a déployé ses plus beaux atouts en matière d'accueil, de restauration au « club house » et de qualité de parcours pour vous permettre, sous un soleil éclatant, de manifester, avec éloquence, la symphonie du grand swing parfait et la petite mélodie des approches à faire rêver.

Il nous reste, maintenant, à côté de ce magnifique bâtiment protégé au titre des monuments historiques, à mettre en lumière, les artistes et musiciens qui ont composé les meilleures œuvres du jour sur le beau parcours de Beauvallon.

Merci de votre attention.

« Seul le prononcé fait foi »

Discours de Jean Yves ORTEGA,
Ligue Régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur
FINALE DE LIGUE INDIVIDUEL MATCH PLAY 2022
Golf de Servanes - 26 et 27 novembre 2022

**Monsieur le directeur du golf de Servanes, Jean BADEA,
Monsieur l'arbitre en chef, Michel GROLEAU,
Mesdames, Messieurs, Jeunes gens,**

A l'occasion des finales individuelles Match Play édition 2022 qui clôturent une saison de plus de 70 compétitions fédérales, le Père Noël a décidé de récompenser, avec un mois d'avance, les meilleurs joueurs et joueuses de la Région Provence Alpes Côte d'Azur qui se sont livrés des batailles, sans boules de neige, sur un parcours majestueux où les guirlandes d'oliviers cotoient les silhouettes des Alpilles ensoleillées.

Pour ce réveillon avant l'heure que nous célébrons, en famille, avec nos anciens et nos jeunes réunis, vous l'aurez compris, point de dinde aux marrons pour les lutins du jour, mais, en désert traditionnel, le discours indigeste du Président. Je sais, ce n'est pas un cadeau ni la cerise sur le gâteau, mais c'est, en quelque sorte, l'expression de remerciements que la Ligue souhaite adresser à tous ceux qui oeuvrent pour sublimer vos talents.

A ce titre, permettez, donc, que je salue la direction du club dont vous êtes les hôtes depuis deux jours. Merci Jean ainsi que toutes tes équipes pour l'investissement total démontré. Ce merci s'adresse également à tous les acteurs des 70 structures golfiques et 80 associations sportives du Golf d'entreprise qui nous ont accueilli tout au long de l'année.

Un grand merci, évidemment, à la Commission sportive de la ligue, aux bénévoles et aux salariés, notamment notre directrice Aurélie ULIVIERI qui s'attachent à être à votre écoute et à mettre en œuvre une stratégie sportive qui permet à la ligue d'obtenir de remarquables résultats à l'échelle national.

Aussi, pouvons nous être fiers, en particulier, d'être la 4^{ème} ligue en nombre de licenciés en progression constante, la 4^{ème} ligue en nombre de jeunes de moins de 19 ans, la 4^{ème} ligue en nombre de structures, la 4^{ème} ligue en nombre d'associations sportives du Golf d'entreprise. Nous sommes pourvoyeurs de 20% des jeunes dans les 2 Centres de performance du Golf National et de Terre Blanche, 3 des 6 joueurs et joueuses des teams du dernier Championnat du Monde amateur ont été formés chez nous, 33% des équipes en 1^{ère} division chez les hommes comme chez les femmes sont de la région, on ne compte plus les titres de champions et vice-champions de France en individuel ou par équipes, la coupe de France et d'Europe messieurs avec Cannes Mougins, Saint Donat et son équipe dames séniors championne de France, notre équipe U12, finaliste à l'inter-ligue pour la 3^{ème} fois en 4 ans. Et je ne compte pas le nombre de joueurs professionnels formés dans notre ligue, véritable terre d'excellence du golf.

Enfin, mes compliments s'adressent à tous les nombreux compétiteurs et nombreuses compétitrices de valeur que vous représentez, ce soir, en espérant que vous continuerez à faire vibrer encore davantage le golf provençal, alpin et azuréen au cœur de la Région Sud.

Merci de votre attention.
Place au palmares

« Seul le prononcé fait foi »